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A pochi giorni dall’ap-
provazione del bilancio di
previsione a Palazzo Ma-
gno l’assessore provincia-
le al Patrimonio, Fabio Ta-
lucci, esprime come “tale
importante passaggio abbia
dimostrato l’unione della
Giunta e della maggioran-
za intorno al presiden-
te Rosario De Matteis,
capace di essere un
buon leader”. L’Ente di
via Roma, come comu-
nicato da Talucci, è riu-
scito a riavere 1 milio-
ne e 750mila euro dal-
la Regione per  un’ope-
ra realizzata nel passa-
to, potendo inserire tale
somma nel bilancio di
previsione attraverso
un emendamento.

“A seguito di questa
nuova entrata – spiega
l’assessore – e di alcu-
ni tagli apportati, come
quello alle consulenze,

siamo riusciti a recuperare i
soldi per coprire i servizi
della Provincia”. Turismo,
piccole realtà locali, viabili-
tà e manutenzione degli edi-
fici scolastici saranno i cam-
pi di intervento per i prossi-
mi sei mesi. Oggi sarà pre-

sentato il cartellone estivo
con le attività culturali e tu-
ristiche. A settembre, inve-
ce, partiranno attività di sen-
sibilizzazione in tutte le
scuole per quanto riguarda i
problemi ambientali e l’ im-
portante tema della raccolta

differenziata. Ad ottobre,
poi, avranno seguito propo-
ste di sostegno agli enti lo-
cali fornite dal costituendo
sportello Suap di Palazzo
Magno. Sugli investimen-
ti, però, non si muove una
foglia.

“Ad oggi – spiega l’as-
sessore Talucci – la  norma-
tiva del Governo Monti ci
obbliga a non fare pro-
grammazioni p luriennali
tranne quelle già poste in
essere”. “Non si sa d’al-
tronde – continua – se alla
Provincia di Campobasso
rimarranno di competenza
solo i settori della viabilità
e dell’ambiente”.

L’ok al bilancio è la prova
dell’unione della maggioranza
A dirlo è l’assessore provinciale al Patrimonio, Talucci
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Tecnico superiore del
controllo e  m onitoraggio
agroalimentare del sistema
produttivo di trasformazio-
ne, valorizzazione e com-
mercializzazione dei pro-
dotti  della filiera enologi-
ca. Un profi lo innovativo
ed emergente, il bio-eno-
tecnologo, che avrà compe-
tenze specifiche in enolo-
gia.

Il corso ITS è stato pre-
sentato ieri mattina. “Nasce
dalla costituzione dell’Isti-
tuto Tecnico Superiore a se-
guito del decreto del consi-
glio dei ministri del genna-
io 2008. Al Molise ne toc-
ca uno solo e sulla scorta
di caratteristiche dettate dal
MIUR, l’Istituto Pertini di
Campobasso è stato indivi-
duato come istituto scola-
stico pilota per l’avvio del-
l’iniziativa. E’ stata quindi
creata una fondazione sul
modello pubblico-privato,
la DOMOS, che tra i part-
ner istituzionali annovera la
Regione, la Provincia di
Campobasso, l’ Università
del M olise, l a C amera d i
Commercio, l ’ITAS Perti-
ni, Genus Consulting
Group e il Centro Servizi
Formazione e Occupazio-
ne”, ha spiegato il presiden-
te della DOMOS Adriana

Izzi.
“Il settore è dettato dalla

regione di pertinenza. Per
noi la filiera privilegiata è
l’agroalimentare quindi
sarà questo lo scenario nel
quale si svolgerà il corso di
formazione.

La scelta segue un’inda-
gine di mercato e la voglia
di valorizzare un p rodotto
tipico del Molise, quello vi-
tivinicolo, e dare un respi-
ro, attraverso la presenza o
la consulenza in azienda di
tecnici qualificati, alla com-
mercializzazione estera
dello stesso prodotto.

In sostanza riteniamo che
l’ITS non solo possa esse-
re fattore di ripresa econo-
mica della regione ma con-
temporaneamente anche
fattore di sviluppo e di pos-
sibilità occupazionali in set-
tori innovativi”.

Il corso, destinato a 20

giovani di età compresa tra
i 18 ed i 30 anni, in posses-
so di diploma di scuola se-
condaria di 2° grado, pre-
vede 2000 ore di lezioni in
aula, esercitazioni in labo-
ratori, formazione a distan-
za e stage in aziende di set-
tore regionali ed extraregio-
nali. Previste anche azioni
di accompagnamento al la-
voro e di sostegno alla cre-
azione di imprese e l’ero-
gazione di due borse di stu-
dio per i corsisti che ripor -
tano i  migliori r isultati t ra
quelli che hanno uni dei
genitori iscritto all’ex
INPDAP.

La s elezione a l c orso s i
terrà nei giorni 29 e 30 ago-
sto presso l’ITAS di Cam-
pobasso e informazioni più
dettagliate possono essere
richieste direttamente sul
sito www. fonda zionede-
mos. it.

La conferenza stampa
di ieri mattina all’Itas Pertini

Bio-eno-tecnologo, il Pertini
mantiene il passo con i tempi

L’assessorato alle Politiche del Lavor o della Provincia co-
munica che il progetto “Giovani al Lavoro: Paint your choice”
è stato finanziato.

Il bando promosso dall’Upi ha visto la Provincia di Campo-
basso in qualità di capofila in partenariato con la Provincia di
Isernia, il Comune di Campobasso, Confcooperative Molise,
Compagnie delle Opere, Eurodesk Italy,  Praxis e associazione
culturale “Sei Torri”.

 Il progetto ha l’intento di aprire spiragli e of frire soluzioni
alternative valide per una ripresa occupazionale che abbia come
motori principali la rivalutazione e l’innovazione attraverso
l’incoraggiamento della creatività e del talento dei giovani. “No-
nostante il periodo dif ficile – ha espresso l’assessore provin-
ciale Salvatore Micone – stiamo lavorando in molteplici pro-
getti finanziati dall’Ue o altri Enti. Esprimo il mio apprazza-
mento per l’ottimo lavoro portato avanti dagli uf fici provin-
ciali grazie al quale abbiamo avuto il finanziamento da 116mila
euro per realizzare varie attività che riguardano i giovani e il
loro inserimento lavorativo”. Nel territorio provinciale si con-
tanto, infatti, circa 3800 giovani iscritti ai Centri per l’Impiego
ma che risultano statici rispetto a qualsiasi attività di orienta-
mento. È la creatività giovanile, allora, in un territorio con un
tasso di disoccupazione pari al 29,5%, ad essere spronata at-
traverso il progetto “Giovani al Lavoro”, perché si attesti come
risorsa indispensabile per la collettività e il sistema produtti-
vo. I ragazzi, per merito della Provincia, avranno la possibilità
di partecipare a laboratori formativi e seminari e indirizzare il
proprio talento verso figure professionali adattabili ai continui
mutamenti del mercato del lavoro, valutando in chiave moder-
na gli antichi mestieri.

Ridurre il tasso di sfiducia e raf forzare la rete locale tra gli
attori istituzionali e l’associazionismo giovanile, saranno gli
ulteriori elementi delle iniziative che l’Ente di via Roma met-
terà in campo per i giovani.

‘Giovani al lavoro’
Finanziato il progetto

di Upi e Provincia
In arrivo 116mila euro

Piazza Pepe. Nuovo incontro in Comune tra sindaco e negozianti per dialogare sulle sorti dell’area

I commercianti presentano il loro piano
Nella bozza le idee per la riqualificazione del centro storico. Picone: no alla Ztl

L’assessore provinciale
Fabio Talucci

Nuovo incontro a P alaz-
zo San Giorgio tra i nego-
zianti d i p iazza P epe e  i l
sindaco Di Bartolomeo.
L’appuntamento è stato sta-
bilito perché i commercian-

ti avessero la possibilità di
presentare il proprio pro-
getto di riqualificazione
della zona, cosa già richie-
sta in inverno dal primo cit-
tadino che in cambio ave-

va concesso la riapertura
della piazza per andare in-
contro alle esigenze dei
proprietari delle attività col-
piti dal calo dei consumi.
L’esito de l d ialogo, p erò,
non è ancora conosciuto.
Probabilmente non sarà sta-
to neanche facile raggiun-
gere un accordo. Nel frat-
tempo, il cooperatore sin-
dacale provinciale della
Confesercenti, Antonio Pi-
cone, ha ricordato la sua po-
sizione e quella dei com-
mercianti che rappresenta:
“In piazza Prefettura non
c’è bisogno di videosorve-
glianza così come afferma-
to dall’amministrazione,
nulla togl iere al sindaco,

In partenza
 il corso

di formazione,
unico

in Molise

ma il centro storico a 206
vicoletti e sarebbe impos-
sibile sorvegliare tutta
l’area, per cui ogni mossa,
tra cui quella del p rospet-
tato patto con la Telecom,
si rivelerebbe solamente
uno spreco di soldi. La ztl
non va fatta, piazza Pepe è
sempre stata aperta e può
continuare ad esserlo. Ciò
che occorre alla città e al
centro storico è la sua riqua-
lificazione e rivitalizzazio-
ne. Su Corso Vittorio Ema-
nuele, a d e sempio, s i p o-
trebbe agire con una chiu-
sura, una rivalutazione del
trasporto pubblico e l’au-
mento di attrattive per le fa-
miglie”.Piazza Pepe

Giovanni Carugno
Casella di testo




